



INSTRUCTIVO PARA LA

ceremonia
de
grado

SÁBADO 4 DE MAYO DE 2024

Querido graduando Autónomo.

La Universidad Autónoma de Occidente le expresa las más sinceras felicitaciones por este logro alcanzado, haciéndolas extensivas a sus familiares y amigos.

La ceremonia de grados reviste la solemnidad propia de la más importante celebración de la vida académica en su proceso de formación profesional, razón por la cual requiere niveles de planificación, organización y protocolo, acordes con el sentido que la Universidad le otorga.

Así mismo y entendiendo que para el buen desarrollo de su ceremonia de graduación, debemos ajustarnos a condiciones de control que deberán seguir usted y sus invitados, de manera permanente dentro del Campus, desde el inicio y hasta el final de la misma.

Considerando el rol formador de una Universidad y manteniendo la coherencia de una Institución responsable del bienestar de su comunidad, se ha dispuesto que el número de acompañantes sea de **dos invitados por graduando**.

Desde el ingreso a la Universidad, usted y sus invitados especiales serán acompañados de manera directa a la Plazoleta Central, lugar distintivo de nuestro Campus Valle del Lili, donde sus invitados serán orientados por el equipo de apoyo logístico, quienes se encargarán de su ubicación. Usted como graduando será guiado al auditorio Yquinde, para hacer parte de la organización de la ceremonia.

Una vez terminado este evento, se orientará un proceso ordenado y controlado de salida y evacuación del Campus hacia las rutas que llevan a las porterías peatonales de la calle 25 (vía Cali - Jamundí) y de la calle 42 (parte posterior del Campus).

En las diferentes zonas verdes del Campus se contará con el servicio de registro fotográfico. Posterior a la celebración de la ceremonia podrán contactar a RapiFoto, proveedor de este servicio, al correo electrónico info@rapifotocali.com o a los teléfonos 602 885 7979, 602 880 8562 y 315 891 3266.

Se recomienda a los graduandos y sus familiares acceder al servicio de fotografía solamente con los fotógrafos que estarán ubicados dentro del Campus y no acceder a los ofrecimientos por parte del personal ubicado en la parte externa del Campus. Esta recomendación está basada en su seguridad física y la protección de sus datos personales, dado que este personal no tiene ningún convenio ni relación formal con la Universidad.

Así mismo, le invitamos a leer las siguientes recomendaciones necesarias para el desarrollo óptimo y seguro de su ceremonia de graduación:



Las **ceremonias de graduación** se realizarán de la siguiente manera:

Ceremonia 1

-  — **Pregrados y posgrados** de la Facultad de Ingeniería
-  — sábado 4 de mayo de 2024.
-  — 9:00 a.m.

Ceremonia 2

-  — **Pregrados y posgrados** de las facultades de Arquitectura, Urbanismo y Diseño; Comunicación Social, Humanidades y Artes, y UAOTEC.
-  — sábado 4 de mayo de 2024.
-  — 2:00 p.m.

Ceremonia 3

-  — **Pregrados y posgrados** de la Facultad de Administración.
-  — Fecha: sábado 4 de mayo de 2024.
-  — Hora: 6:00 p.m.



Dado que contamos con un **espacio limitado de bahías de parqueo**, sugerimos restringir el uso de vehículo particular, especialmente por la ausencia de oferta de parqueaderos públicos en el sector.

Adicionalmente, se informan las tarifas del servicio de parqueadero, el cual podrá cancelar en los puntos de pago ubicados en el primer piso de Ala Norte y en el pasillo del Parqueadero 6, de 6:00 a.m. a 10:00 p.m., en jornada continua.

Tiempo	Autos	Motos
0-5 horas	\$ 3.500	\$ 1.000
5-10 horas	\$ 6.500	\$ 2.000
10-15 horas	\$ 10.000	\$ 3.000



A su llegada al Campus, el ingreso se realizará por la portería #1 (calle 25) y por la portería # 3 (calle 42).



Usted podrá asistir a la ceremonia de graduación con **dos acompañantes**, los cuales deberá registrar con antelación en el enlace que encontrará en la tarjeta de invitación digital, que se enviará a su correo electrónico institucional UAO.



Usted podrá asistir a la Misa de Acción de Gracias, el **jueves 2 de mayo, a las 6:30 p.m.** Para este evento también deberá registrar a sus dos invitados en el enlace que encontrará en la tarjeta digital, que se enviará a su correo electrónico institucional UAO.



Usted como graduando será orientado por los monitores de apoyo logístico para dirigirse al auditorio Yquinde, para su alistamiento en el desfile de ceremonia, la cual se realizará en la Plazoleta Central.



Cada graduando y sus invitados podrán ingresar al Campus con una hora de antelación al horario establecido para la ceremonia vistiendo su traje académico (toga).



El traje académico (toga, muceta y birrete), deberá ser recogido directamente por el graduando, al proveedor Togas Colombia, en la siguiente dirección: carrera 25 # 2A-58, barrio San Fernando. Teléfonos: 321 433 7828 y 311 337 4078, correo electrónico: comercial@togascolombia.com

Fechas de entrega:

-  — **Lunes 22, martes 23 y miércoles 24 de abril:**
-  — Pregrados y posgrados de la Facultad de Ingeniería

-  — **Jueves 25 y viernes 26 de abril :**
-  — Pregrados y posgrados de las facultades de Arquitectura, Urbanismo y Diseño; Comunicación Social, Humanidades y Artes, y UAOTEC.

-  — **Sábado 27, lunes 29 y martes 30 de abril:**
-  — Pregrados y posgrados de la Facultad de Administración.

-  — **Horario de entrega:**
Lunes a viernes, de 8:00 a.m. a 5:00 p.m.
Sábado, de 8:00 a.m. a 4:00 p.m.
Jornada continua.

Para la entrega del traje académico es obligatorio presentar su documento de identidad. En caso de autorizar a otra persona, esta debe presentar carta de autorización firmada por el graduando y fotocopia de la cédula de ciudadanía de este.

Finalizada la ceremonia, cada graduando deberá entregar la toga a la salida del Campus.



Al ingreso al Campus, sus invitados serán **orientados por los monitores de apoyo logístico** a la Plazoleta Central, lugar destinado para la realización de la ceremonia.



Los graduandos y los invitados deberán presentar el **documento de identidad** al ingreso al Campus.



La permanencia dentro del Campus será de **máximo 1 hora y 45 minutos**. La ceremonia tiene una duración de aproximadamente una hora.



La plazoleta de comidas tendrá habilitado el **servicio de alimentación** en el primer, segundo y tercer piso.



Contaremos con dos **pistas de taxi** para quienes requieran de este servicio, que estarán ubicadas en la portería #1 (calle 25, vía Cali-Jamundí) y en la portería #3 (calle 42, parte posterior del Campus).